

Pág.: 8 Cm2: 725,4 Fecha: 17-07-2025 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo:

Noticia general Título: Israel ataca el cuartel general del Ejército de Siria en Damasco

De acuerdo a las autoridades locales, los bombardeos de ayer dejaron al menos tres personas muertas y 34 heridas.En tanto, desde EE.UU. informaron que se comunicaron con ambas partes y que habrían llegado a acuerdo.

Por Agencias/Redacción cronica@diarioelsur.cl

srael lanzó ataques aéreos en el corazón de Damasco, alcan-zando la sede del Ministerio de Defensa de Siria, mientras se-guían los enfrentamientos en la ciudad de Al Sueida, en el sur del

El bombardeo se produjo horas después de un ataque con drones en el mismo edificio lo que, según medios estatales sirios, dejó al menos tres personas muertas y 34 heridos. Además, Israel realizó otro ataque cerca del palacio pre-sidencial, en las colinas a las afue-

ras de Damasco.
Pocominutos después la televi-sión estatal siria, Al Ijbariya, in-formó sobre los "bombardeos is-raelíes" poco después de que fuertes explosiones resonaran por la capital, los que fueron capitados en vivo por el medio local.

AL SUEIDA

Estos ataques estratégicos lle-garon pocas horas después de que el ministro de Defensa de Israel, Israel Katz, amenazara a Siria a través de un comunicado: Israel "no abandonará a los drusos en Siria y aplicará la política

sos en sina y apricana a pontica de desmilitarización que hemos decidido". En paralelo, volvió a atacar por tercer día consecutivo la provincia meridional siria de Al Sueida, donde tienen lugar in-tensos enfrentamientos entre las tropas gubernamentales y facciones de la minoría drusa, a la que el gobierno de Israel dice defender.

Por su parte, Siria denunció que los bombardeos contra su territo-rio son parte de los esfuerzos sistemáticos del Estado judío para



En Damasco, Siria, la sede del Ministerio de Defensa fue uno de los objetivos de los ataques aéreos israelíes.

Continúa escalada de violencia

Israel ataca el cuartel general del Ejército de Siria en Damasco

crear el "caos" en el país árabe y afirmó que se reserva el derecho a defender a su población. "Siria considera a Israel ple-namente responsable de esta peligrosa escalada y de sus re-percusiones, y afirma que se re-servará todo el derecho legíti-mo a defander en territorio a defander en territorio a mo a defender su territorio y a su pueblo por todos los medios que garantiza el derecho internacional", dijo el Ministerio de

"Este ataque, que se enmarca en una política sistemática se-guida por el régimen israelí pa-ra aumentar la tensión, crear ca-os y socavar la seguridad en Si-ria, representa una flagrante vio-lación de la Carta de la ONU y del derecho internacional", con-siderá el Ministerio Par del prisideró el Ministerio. Por ello, pi-dió al Consejo de Seguridad de la ONU que tome medidas "urgentes" para que las fuerzas is-raelíes dejen de atacar el territo-

rio sirio.

Cabe destacar que la escalada de violencia es la amenaza más seria hasta ahora para la capacidad de los nuevos gobernantes de Siria para consolidar el control del país después de que una ofensiva rebelde liderada por grupos insurgentes islamistas derrocó al régimen de Bashar Assad en diciembre pasado, po-niendo fin a una guerra civil de casi 14 años. Israel, en tanto,

FALLECIDOS EN HOSPITAL DE SUEIDA

Las autoridades sirias anunciaron que hallaron "decenas" de cuer-pos en el Hospital Nacional de Al Sueida, después de que las fac-ciones con las que se enfrentaban se retiraran de la zona. Antes, el Ministerio de Defensa había acusado a grupos locales de toministerio de Defensa Habita atusado à grupos locales de to-mar posiciones en el hospital durante los intensos choques en la localidad, después de que las tropas gubernamentales ingresaran a ella para tomar el control de la seguridad. El Observatorio Si-rio de Derechos Humanos aseguró ayer que el número de muer-tos asciende ya a 250 en los cuatro días.

10.000

30.000

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

adoptó una postura agresiva ha-cia los nuevos líderes de Siria, diciendo que no quiere milicianos islamistas cerca de sus fronteras. En este contexto, el Ministerio

de Defensa de Siria acusó a las mi-licias en Al Sueida de violar una tregua alcanzada el martes, lo que provocó que los soldados del Ejér-cito sirio respondieran al fuego y continuaran las operaciones mi-litares en la provincia de mayoría

Mientras desde Estados Unidos, el secretario de Estado Mar-

co Rubio, anunció un acuerdo co Rubio, anuncio un acuerdo con las partes para detenerel con-flicto. "Hemos contactado con to-das las partes implicadas en los enfrentamientos en Siria. Hemos acordado medidas específicas que pondrán fin a esta preocupante y aterradora situación esta noche", detablés i forda de dispensiones detalló el jefe de la diplomacia es-tadounidense en redes sociales. radoundense en redes sociales. Rubio, que no reveló más detalles, agregó que el acuerdo "requerirá que todas las partes cumplan con los compromisos asumidos, y eso es lo que esperamos".